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Проект  
В течение целого года Совет общественности вел активнейшую 
работу по реализации благотворительного проекта «Памятник 
родному городу». И всех уже интересует вопрос: 
когда же горожане и гости Мариинска смогут увидеть 
бронзовую императрицу Марию?

Символ города
исполнен в бронзе

 Сама идея такого проекта по-
казательна тем, что она является 
примером любви и уважения к 
своей малой родине, символом 
духовного обновления и семей-
ных ценностей. И хотя сумма, 
потребовавшаяся  на изго-
товление памятника, совсем 
немалая – полтора миллиона 
рублей – мариинцы с ней 
справились. Се-
годня скульптура 
императрицы Ма-
рии изготовлена 
и уже находится 
в городе. В сре-
ду представители 
оргкомитета при-
везли ее из мас-
терской томского 
скульптора Леон-
тия Усова. Пока 
читатель может 
видеть её на фо-
тографии. Высо-
та скульптуры 1 
метр 85 санти-
метров, длина 
2 метра, вес 440 
килограммов. 
Изготовлена она 
из высококачествен-
ной бронзы.

Теперь перед оргкомите-
том стоят вопросы по благо-
устройству мини-площади, где установят 
памятник. Существует несколько дизай-
нерских вариантов, которые предложили 
лучшие специалисты нашего города. В 
одной команде работают Ю.М. Михайлов. 

А.Ю. Незнанов, О.В. Вигуль.  Есть 
свои предложения у мариинского 
предпринимателя А.Б.Злобина, 
имеющего опыт ландшафтного 

дизайна с использованием 
растений 
дорогос-
т о я щ и х , 

но призван-
ных радовать 

своей красотой 
горожан круглый 

год.  В четверг со-
стоялось очеред-

ное заседание 
Совета обще-
ственно сти, 
где  уточня -
лись послед-
ние вопросы 
и принималось 
решение, кто 
будет занимать-
ся воплоще -
нием дизайн-

проекта.
С о в с е м 

скоро, в пер-
вой полови-
не сентября, 

символ го -
рода Мариинска 

- императрица Мария 
займет свое место на главной 

его улице у центральной библиотеки. 
Мариинск еще раз подтвердит статус 
культурно-исторического центра Куз-
басса.

                                                                 
                             Лариса НоВИкоВа.

Уважаемые  жители 
и гости города Мариинска!
С 15 августа на территории  г. Мариин-

ска  проводятся  школьные базары,  на ко-
торых Вы  можете приобрести  швейные 
изделия, обувь, канцелярские  товары.

Места проведения школьных  база-
ров: 

1. ЗАО «Мариинский рынок»   
(ул. Ленина 89)
2. Торговая площадка «У медведей»     

   (ул. Ленина 14)
3. Магазин «Алпи» (ул. Ленина 90)
4. Магазин «Шалун» (ул. Ленина 53)
5. Торговый центр + 
( ул. 50 лет Октября 1) 
6. Магазин «Книги» (ул. Ленина 24)
    Приглашаем за покупками!
         администрация г. Мариинска.

7:0 в пользу «Арчекаса»
В день физкультурника, 11 августа, в большом зале администрации Мари-

инского района торжественно чествовали около 120 тренеров, спортсменов, 
преподавателей, ветеранов спорта. Большинство присутствующих глава Мариин-
ского района И.Н. Дикало наградил почетными грамотами и благодарственными 
письмами. Среди них призеры футбольного турнира школьных команд «Кожаный 
мяч» - команды школ №№ 1, 2 и 7. Представители ООО «Перекресток Ойл» г. 
Кемерово  вручили им комплекты футбольной экипировки. Директором филиала 
ОБК «Кузбасс» Е.В. Матининой передано 18 универсальных медицинских аптечек 
для посетителей летних спортивных игровых площадок.

Футбольный матч, проходивший в этот день на стадионе «Пищевик» между 
командами «Арчекас» (Мариинск) и «Вита» (Чебулинский район), завершился 
убедительной победой мариинцев со счетом 7:0.

С 7 по 12 августа 
в Москве состоялся 
кубок России по пауэр-
лифтингу, бронзовым 
призером которого стал 
мариинец Иван Мыль-
ников. кроме того, в 
Москве Иван сдал нор-
мативы мастера спорта 
международного клас-
са. После возвраще-
ния спортсмена мы 
встретились с ним и 
его тренером Виктором 
Дмитриевичем Смоля-
ковым.

кор.: - Иван, позд-
равляем от всех чита-
телей газеты со сдачей 
нормативов мастера 
спорта международно-
го класса и с бронзой 
кубка России по пауэр-
лифтингу.   Расскажи, с 
чего все начиналось?

И.М.: -  Заниматься 
пауэрлифтингом я начал 
с 2000 года. Мне было 
14 лет, когда мои друзья 
Михаил Гуже и Антон 
Цуров, с которыми  я  
учился в 12-ой школе, 
предложили сходить в 
подвал поликлиники 
«потаскать железки». 
Я согласился. И в итоге 
начал тренироваться у 
Виктора Дмитриевича. 
Было ли мне когда-ни-
будь лень ходить на тре-
нировки? Нет.   

В.С.: - Иван  даже 
зимой в мороз ходил 
пешком на тренировку. 
А иногда бывало так, что 
ради тренировки он мог 
пропустить и занятия 
в школе. Правда, я об 
этом узнавал в самую 
последнюю очередь и, 
как правило, через какое-
то время.

кор.: -  Пауэрлиф-
тинг относительно мо-
лодой вид спорта? 

В.С.: - Как вид спорта 
пауэрлифтинг зародился   
в   80-х годах в США из 
трех вспомогательных 
упражнений тяжелой ат-
летики – «приседания», 
«жима лежа» и «тяги 
становой». Первый чем-
пионат России прошел 
в 1989 году, а через год 
состоялся и первый Ку-

СпортИван Мыльников: 
Стремитесь 

к поставленной   
           цели! 

бок России. В Мариинске 
же пауэрлифтинг начал 
развиваться  в 1995-96 
годах. 

кор.: -   Расскажи не-
много о прошедшем куб-
ке России? 

И.М.: -Готовиться к 
Кубку я начал еще за три 
месяца до   соревнований. 
В чем заключалась эта 
подготовка? В усиленном 
режиме тренировок. Прав-
да, за неделю до соревно-
ваний пришлось сесть на 
небольшую диету, иначе 
я   не подошел бы к своей 
весовой категории (до 
60 кг). 

Из заявленных в моей 
весовой категории де-
сяти человек выступало 
восемь, среди которых 
было три мастера спорта 
международного класса. 
В итоге в отдельных видах  
«жим лежа» я стал чемпи-
оном (поднял 165 кг.), «в 
тяге становой»  - у меня 
бронза (поднял 230кг.), и 
по сумме всех видов  так 
же  стал бронзовым призе-
ром Кубка России. 

кор.: -  кроме трени-
ровок и соревнований 
даже у спортсменов есть 
личная жизнь. Из чего 
состоит досуг Ивана 
Мыльникова?

И.М.:  - С  удовольстви-
ем встречаюсь с друзьями, 
играю на гитаре, могу 
посмотреть какой-нибудь 
интересный фильм по 

телевизору или порабо-
тать за компьютером. 
К вредным привычкам 
не склонен: не пью и не 
курю.

кор.: -  какие планы 
на будущее?

И.М.: -  На сегод-
няшний день я являюсь 
спорстменом-инструк-
тором  в спортивной 

школе. В планах у меня 
подготовка к чемпио-
нату Кузбасса, который 
должен пройти в декабре 
в Анжеро-Судженске, 
потом к первенству Рос-
сии среди юниоров 2008 
года и чемпионату мира 
2008 года. А в самой 
ближайшей перспективе 
– служба в армии.

В.С.: -  Да, осенью 
Иван пойдет служить. 
В Москве им заинте-
ресовался спортивный 
клуб армии, и мы  уже 
ведем переговоры о том, 
чтобы  служить он пошел 
в СКАВВС в Уфе. За 
этим клубом военно-воз-
душных сил закреплен 
пауэрлифтинг. А значит, 
Иван будет продолжать 
тренироваться и участво-
вать в соревнованиях.

кор.: - Что ж, желаем 
успехов во всем наме-
ченном!

И.М.: - Спасибо!
             
            Подготовила
  Дана оСтаПЧук.

Фото автора.




